

Veillez noter : La version française suit la version anglaise.

Please note: The French text follows the English version.

Date—*Pour diffusion immédiate*

Communiqué

L'Université de l'EMNO annonce son nouveau recteur, vice-chancelier, doyen et PDG

L'Université de l'EMNO a le plaisir d'annoncer la nomination du D^r Michael Green au poste de recteur, vice-chancelier, doyen et PDG à compter du 1^{er} novembre 2024. Le conseil d'administration a approuvé sa nomination à l'unanimité le 13 juin 2024.

Le D^r Green prend la relève de la D^{re} Sarita Verma qui part à la retraite et a déclaré : « Le D^r Green connaît bien le Nord de l'Ontario. C'est un médecin de famille et généraliste rural hautement qualifié qui a exercé pendant huit ans à Moose Factory et Kashechewan. Je sais que l'Université de l'EMNO, et le Nord, demeureront en très bonnes mains ».

Durant son séjour à Moose Factory, le D^r Green a obtenu sa maîtrise en santé publique à la Johns Hopkins Bloomberg School of Public Health in Baltimore, MD, en mettant l'accent sur la politique et la gestion de la santé. En 2003, il a déménagé avec sa famille à Kingston (Ontario) afin de travailler dans l'enseignement à la Queen's University, où il a été responsable et professeur de médecine familiale de même qu'en sciences de la santé publique et des études politiques. En 2023, il a été élu le 70^e président du Collège des médecins de famille du Canada.

« À l'heure où nous accueillons le D^r Green, nous soulignons l'impact incroyable que la D^{re} Verma a eu ces cinq dernières années, a indiqué Sue LeBeau, présidente du conseil d'administration de l'Université de l'EMNO. Je ne saurais trop dire combien ses accomplissements ont aidé à façonner l'Université de l'EMNO et l'avenir de l'équité en santé dans le Nord de l'Ontario. »

Depuis son arrivée en juillet 2019, la D^{re} Verma a effectué un travail rien de moins que transformateur. Au milieu de la turbulence mondiale de la pandémie de COVID-19, elle a dirigé l'Université de l'EMNO d'une main ferme et avec une vision inébranlable. Face à la crise d'insolvabilité de l'Université Laurentienne, la perspicacité stratégique de la D^{re} Verma a permis à l'Université de l'EMNO de devenir la première université autonome de médecine du Canada. Cette réalisation monumentale a non seulement préservé l'avenir de l'Université de l'EMNO,

mais a également créé un nouveau précédent pour l'enseignement de la médecine dans le pays.

Sous son leadership, le programme de médecine a obtenu l'agrément complet pour huit ans. Elle a aussi établi le Centre D^r Gilles Arcand pour l'équité en santé et a contribué à recueillir les 50 premiers millions de dollars pour le Fonds de dotation étudiante. Cette somme inclut le don transformationnel de dix millions de dollars de la FDC Foundation et dix autres millions de dollars de la Temerty Foundation qui aideront à perpétuité d'innombrables étudiantes et étudiants durant leurs études de médecine.

« J'ai pleinement l'intention de miser sur le travail incroyable de la D^{re} Verma et de son équipe, a affirmé le D^r Green. Les relations qu'elle a établies et promues dans le Nord sont ma première priorité, et je me réjouis d'avance d'établir moi-même des racines tout en continuant la mission de l'Université de l'EMNO qui est d'améliorer la santé de la population nord-ontarienne en offrant des programmes de formation et recherche socialement responsables et prônant l'équité en santé. »

-30-

[L'Université de l'EMNO](#) est la première université autonome de médecine du Canada et une des stratégies les plus réussies de formation de main-d'œuvre en santé dans le Nord de l'Ontario. Ce n'est pas uniquement un établissement de formation en médecine. Établie expressément pour répondre aux besoins du Nord de l'Ontario en matière de santé, en plus d'encourager l'accès équitable aux soins, elle contribue au développement économique de la région. L'Université de l'EMNO compte sur l'engagement et l'expertise des gens du Nord de l'Ontario pour former des professionnels de la santé aptes à exercer dans des communautés autochtones, francophones, rurales, éloignées et insuffisamment desservies. Axée sur la diversité, l'inclusion et la défense des intérêts, l'Université de l'EMNO est un organisme primé socialement responsable réputé pour son modèle novateur de formation et de recherche régionalisées faisant appel aux communautés.

Écrire à news@nosm.ca pour obtenir d'autres renseignements.

Social

X:

L'Université de l'EMNO a le plaisir d'annoncer la nomination du D^r Michael Green comme nouveau recteur, vice-chancelier, doyen et PDG. @Dr. MichaelGreen1 Pour en savoir davantage :

Facebook:

L'Université de l'EMNO a le plaisir d'annoncer la nomination du D^r Michael Green comme nouveau recteur, vice-chancelier, doyen et PDG. Pour en savoir davantage :

Instagram:

L'Université de l'EMNO a le plaisir d'annoncer la nomination du D^r Michael Green comme nouveau recteur, vice-chancelier, doyen et PDG. Pour en savoir davantage :

LinkedIn:

L'Université de l'EMNO a le plaisir d'annoncer la nomination du D^r Michael Green comme nouveau recteur, vice-chancelier, doyen et PDG. Pour en savoir davantage :